

MÚSICA
'Fiesta Mondo Sonoro'. La revista de música indie celebra su número 200 con una fiesta en la que actuará Pájaro Jack en acústico y Dead Capo. **Boogaclub. C/ Santa Bárbara, 3. A las 21.30 horas. Gratis.**

Marlango. La banda de la actriz y cantante Leonor Watling (foto) presenta su quinto disco, *Un día extraordinario*, primero en el que canta en español y grabado en directo. Música elegante y sugerente, con influencias del jazz y el



blues. **Fórum Plaza. C/ José Luis Pérez Pujadas, s/n. A las 23.00 h. Entrada: 18 euros.**

El Canijo de Jerez. Proyecto en solitario del cantante, guitarrista y compositor del grupo jerezano Los Delinquentes. **Sala El Tren.**

Ctra. antigua de Málaga, 136. 22.00 h. Entrada: 13,20 euros.

Sala & The Strange Sounds. Grupo de pop-rock, fundado en 2010 en Londres, con un potente directo. **Planta Baja. C/ Horno de Abad, 11. 21.00 h. 9 euros.**

TEATRO
'Callejón sin salida'. El Grupo de Teatro de la UGR representa esta obra para cerrar el Festival Internacional de Teatro Universitario. **Facultad de F&L y Letras. Campus de Cartuja. A las 19.00 horas. Gratis.**



Las máquinas daban las últimas pasadas a las pistas en la mañana de ayer, para tenerlas en perfecto estado para los esquiadores. TORRES

Sierra Nevada abre hoy con 11 kilómetros de pistas

Es la primera estación española en inaugurar la temporada, dos días antes de lo previsto. **Los 'forfaits' suben hasta un 16% respecto a la campaña pasada**

J. M. M.
 jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
 20 minutos

Sierra Nevada abre hoy sus pistas de esquí, dos días antes de lo previsto. Será la primera estación española en inaugurar la temporada. Los esquiadores tendrán a su disposición 11,5 kilómetros de pistas, menos que el año pasado, pero en la media histórica de la estación, que cuenta con nieve polvo de entre 20 y 30 centímetros, gracias a las últimas nevadas y a la producción de nieve artificial por las bajas temperaturas de estos días.

Según informó ayer Cetursa, la empresa que gestiona la

estación, se abren las zonas de Principiantes, Borreguiles y Veleta, con casi una decena de pistas, y para el fin de semana estará lista la pista del Río «casi con toda seguridad», dice la consejera delegada de Cetursa, María José López.

Para los dos primeros días, hoy y mañana, habrá un precio especial del *forfait* de 30 euros. A partir del sábado, los precios serán los fijados para esta temporada, que suben hasta un 16% respecto a los de la pasada campaña.

Así, por ejemplo, el *forfait* de un día en adultos costará 41 euros en temporada de promoción, un 14% más que

Mejoras en los remotes

Entre las novedades de Sierra Nevada para la presente temporada está la ampliación del área familiar y de iniciación en Borreguiles, con un nuevo remonte, una alfombra transportadora denominada Maitena, la tercera de estas características en esa zona de la estación, la más concurrida. También habrá mejoras para dar más fluidez a los remotes, como el nuevo acceso al telecabina Borreguiles -el de mayor capacidad de Sierra Nevada- desde la pista del Río.

el año pasado, y más aún sube el junior (de 6 a 12 años), un 16%. En temporada baja, las tarifas también suben, entre un 7,5 y un 16%, mientras que para los días de temporada alta los incrementos son menores (entre un 2,3 y un 3,2%).

El calendario se ha reorganizado de nuevo esta temporada y los días de promoción (suelen ser los primeros y últimos de la campaña), los más baratos, aumentan a 36 (frente a los 21 del año pasado), aunque habrá menos de temporada baja (39 frente a 73) y más de temporada alta (61 por 54).

En enero habrá huelga indefinida en Rober si no hay acuerdo con la empresa

Piden salvaguardar todos los empleos. Los trabajadores de Rober irán a la huelga indefinida en enero si no hay un acuerdo para salvaguardar todos sus empleos en el marco de su

nuevo convenio colectivo, según anunciaron ayer. La empresa, por su parte, dijo ayer que garantiza todo el empleo, pero siempre que mantenga el mismo nivel de actividad.

Los empleados llevaron a cabo el segundo paro parcial del servicio entre las 6.00 y las 9.00 horas, secundado por la totalidad de la plantilla, según CC OO, por lo que solo circu-

laron un 30% de los vehículos, lo que alargó las esperas en las paradas. El presidente del comité de empresa, Juan Francisco Muñoz, reiteró ayer la intención del comité de endurecer las movilizaciones y expresó su indignación por la suspensión de la reunión prevista con el Ayuntamiento «sin motivo alguno».

20 SEGUNDOS

El gasto navideño de los granadinos bajará este año casi un 40%

Los granadinos gastarán esta Navidad 337 euros por persona, según una encuesta realizada por la Unión de Consumidores de Andalucía (UCA). Esa cantidad supone un 39% menos que el año pasado. Los granadinos serán los terceros de Andalucía que menos dinero se dejarán, tras los malagueños y almerienses. La media andaluza, según la encuesta de la UCA, es de unos 387 euros por persona. Por partidas de gasto, cada granadino desembolsará 120 euros en regalos, 101 en alimentación, 72 en ocio, 42 en juguetes y 27 en loterías (lo que sale a un décimo y algunas participaciones), entre otras. La organización de consumidores destaca que el gasto se ha ido reduciendo desde que comenzó la crisis, pero este año el descenso del consumo es el más elevado.

Investigan facturas falsas en Otura

Un juzgado de Santa Fe ha acordado abrir diligencias para investigar la posible falsedad de unas facturas presentadas por el Ayuntamiento de Otura para el plan de pago a proveedores del Gobierno. El caso fue denunciado por los propios concejales del Consistorio y derivó en la dimisión del entonces alcalde, Ignacio Fernández-Sanz (PP).

El Barrio suspende su concierto

El concierto que El Barrio tenía previsto ofrecer mañana en el Palacio de los Deportes ha tenido que ser suspendido por la «lumbociatalgia aguda derecha» que sufre el artista gaditano. El importe de las entradas se devolverá en los puntos de venta a partir del 3 de diciembre.

Archivan el caso de la mano en el solar

El juez ha archivado el caso de la mano encontrada el 29 de octubre en un solar junto a la plaza de Los Lobos. Los forenses concluyeron que se trataba de la mano de un niño, que había estado conservada en formol y que no corresponde a ningún crimen, sino a algún uso docente.



Los trabajadores, junto a una pancarta. cc oo

Huelga de hambre tras ser despedidos

Seis trabajadores de Fomento de Construcciones y Contratas, concesionaria de la planta de reciclaje de Alhendín, iniciaron ayer una huelga de hambre en protesta por sus despidos. Los enmarcan en una «medida de presión» para que el comité de empresa acepte un nuevo convenio colectivo que prevé un 50% menos de salario.

Valderrubio se aleja de Pinos Puente

La Diputación aprobará hoy el informe de segregación de Valderrubio de su localidad matriz, Pinos Puente, cuya documentación remitirá a la Junta para que emita el dictamen definitivo.

Robaban motos para desguazarlas

La Policía ha detenido a tres jóvenes acusados de robar numerosos ciclomotores en Motril, que, una vez desguazados, se vendían en el norte de África.